

SANCHO EL MAYOR



La calle Sancho el Mayor comienza en su nº 1 con la ubicación del colegio Siete Infantes de Lara, proyectado por Miguel Fernández Rueda. Con 11.165 m² entre la superficie construida y patios, una inversión de casi 4 millones de euros y una capacidad para 450 alumnos, el colegio comenzó a funcionar en el curso 2003-2004.

Esta calle también cuenta con el centro parroquial Espíritu Santo y finaliza con un amplio aparcamiento para vehículos, separado de lo que fueron cines “Iacolmena” por la calle Siete Infantes de Lara. Estas salas de cine se encuentran cerradas actualmente, y anteriormente, se denominaron cines Golem.



CENTRO PARROQUIAL ESPÍRITU SANTO DE 2005

Este templo logroñés de Gerardo Cuadra está ubicado en una parcela de 1.230 m² en la que hay salones, viviendas y despachos, aparte del propio templo, cuya nave ocupa 427'30 m². Los retablos son obra de Oscar Cenzano Carrillo, las vidrieras de Antonio Luis Sainz y las esculturas de Félix Reyes y

Alejandro Narvaiza. Fue solemnemente inaugurado el 30 de abril de 2005 por el obispo, Juan José Omella, y su coste alcanzó la cifra de 1.939.181'84 euros con el objetivo de ofrecer atención espiritual y pastoral a las casi 6.000 familias que habitan los barrios de San Adrián, San Miguel y Siete Infantes de Lara. Por su dilatada experiencia y trabajo realizado en la arquitectura de nuestra región en el último medio siglo, Gerardo Cuadra, recibió el Galardón a las Bellas Artes Riojanas 2004. ↘

¿QUIÉN FUE?

Sancho el Mayor o Sancho Garcés III nació hacia el año 992 y murió el 18 de octubre de 1035, siendo rey de Navarra. Durante su reinado, Navarra alcanzó su máxima extensión superficial y esplendor cultural, estando considerado el monarca cristiano más importante de todo el siglo XI.

¿SABÍA QUE...

- ... los llamados cines Golem fueron inaugurados el 11 de noviembre de 1994?
- ... los cines “Iacolmena” proyectaron sus últimas películas el 30 de septiembre de 2009?
- ... no hace muchos años que Logroño tenía por cada 3.600 habitantes una pantalla de cine, constituyendo una de las ciudades españolas con mayor número de cines?
- ... el colegio Siete Infantes de Lara fue pionero en la ciudad en la implantación de la jornada continua?
- ... comenzó a aplicarla en el curso 2006-2007 y posteriormente, fue instaurada en otros centros docentes de infantil y primaria de Logroño y de La Rioja?
- ... el edificio donde se ubica el centro parroquial Espíritu Santo fue proyectado por el arquitecto-sacerdote Gerardo Cuadra y cuyas obras de construcción comenzaron el 5 de marzo de 2003?